



“¡No estás sola!”, expresan a la Presidenta en el Edomex

RENÉ RAMÓN Y ALONSO URRUTIA
 CORRESPONSAL Y ENVIADO
 NEZAHUALCÓYOTL, MÉX.

En el último acto de su intensa gira por la entidad, cuando ya había trascendido la amenaza del jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, de que la imposición de aranceles a las exportaciones a México era inevitable, la presidenta Claudia Sheinbaum encontró en este municipio de alta marginación el respaldo popular: “¡No estás sola, no estás sola!”, coreó la gente.

La mandataria retomó el tema del conflicto con el gobierno del país vecino del norte, ante las muestras de cariño y solidaridad de los habitantes de esta localidad. “Los que vivimos aquí, en nuestro territorio, y nuestros hermanos que están del otro lado de la frontera, nuestros hermanos, nuestros paisanos y paisanas que son también

lo mejor, héroes y heroínas de la Patria”, son el pueblo unido que respalda su gobierno, asentó

En primer lugar, dijo estar tranquila porque no hay divorcio entre gobierno y pueblo. “Estamos fuertes, porque estamos cerca del pueblo de México”. En segundo lugar, porque se tiene una economía fuerte y estable, no hay alza de impuestos, el salario mínimo aumentó, se está generando empleo, la economía se está moviendo y hasta los banqueros están ganando, detalló.

“Todos unidos porque el pueblo unido jamás será vencido”, advirtió, y al unísono los presentes no dejaban de expresar su apoyo “¡no estás sola!, ¡no estás sola!, ¡no estás sola!”

A los mexiquenses, les explicó que ha estado actuando con la cabeza fría, incluso dijo que lo hace con serenidad y paciencia, mucha paciencia, como diría Kalimán al pequeño Solín, comparó. “Digo cabeza fría y ahora me dicen sere-

nidad y paciencia, mi querido Solín, como diría Kalimán”.

Quienes viven aquí, en territorio nacional, la respaldan, al igual que los paisanos que son héroes de la patria. ¿Quiénes son los mejores trabajadores de la construcción, de servicios y del campo?, preguntó a los asistentes, en referencia a quienes trabajan en Estados Unidos.

De inmediato la gente respondió: “¡nosotros!, ¡nosotros!, ¡nosotros!” Claudia Sheinbaum aseguró que además del respaldo del pueblo, el manejo de la economía le da más fortaleza.

Y añadió: “el cambio en el modelo económico es lo que hizo el mejor presidente que ha tenido México, Andrés Manuel López Obrador”. Sostuvo que nuestro país tiene lo que muy pocas otras naciones tienen: “el humanismo mexicano”, arengó al término de su primer día de gira por los municipios más marginados del estado de México.